



春から夏へ季節が移り変わる時期。近隣の小学校の運動会は、お天気に恵まれ練習の成果を存分に発揮して、子どもたちはまた一つ、たくましくなったように感じます。

もうすぐ梅雨入りを迎えますが、雨の日も楽しく過ごせるように室内遊びを充実させていきたいと思っています。まだまだ日中と朝晩に温度差があるので、体調を崩さないように手洗い、うがいを心がけ、体調管理には十分に気をつけていきたいですね。

6月の予定

4日(月) 南鶴牧小学校 振替休業日
連絡帳、勉強道具、お弁当を忘れずに!

8日(金)～29日(金) 個人面談
連絡帳に日時を貼付しております。ご確認ください。

18日(月) 春田さんのお話し会

28日(木) 西落合小学校との合同避難訓練

30日(土) 共催行事 陶芸教室
さくら会(父母会)さんとの共催行事です



今月の在籍児数(6月1日現在)

	男子	女子	計
1年生	23	11	34
2年生	29	19	48
3年生	21	12	33
4年生	1	4	5
計	74	46	120



9日(水)防災訓練 引き渡し訓練を行いました

引き渡し訓練はお忙しい中、ご協力いただきありがとうございます。「地震です!訓練です!」の聲に子どもたちは瞬時に机の下でダンゴ虫のポーズ。その後、うみの部屋、そらの部屋それぞれ分かれて校庭へ避難。引き渡し訓練が始まる前に、子どもたちと事前にお迎え時のシミュレーションをしていたこともあり、お迎えが来ると「この人は僕のママです!名前は〇〇です」ときちんと見え、一人一人しっかりと保護者の方々へ引き渡しことができました。

5月のようす

遊 び

晴れた日は夏のような陽気でしたが、サッカー、うんてい、鉄棒、鬼ごっこ、野球など元気いっぱい汗をかいて遊んでいた子どもたち。その中でもドッジボールは大人気！白熱する中、3年生が1年生にボールを譲ってあげる優しい場面も印象的でした。室内ではウェイキックやカロムでお友だちと対戦したり、ボードゲーム、シルバニア、将棋、レゴブロック、ラQなど好きな遊びを満喫！キューボロやカブラを使った構築では「ちゃんとビー玉、出てくるかな」「こっちからもつなげてみる？」などの会話も聞こえ、自分たちで思い描いた世界を作り上げていました。宝野公園に遊びに出かけた日は、バッタや小さなカマキリを見つけて「あ！あっちにいる！」とお互いに声をかけ合いながら、懸命に追いかける姿がまぶしかったです。

防犯安全教室 14日(月)15日(火)16日(水)17日(木)18日(金)

日々の防犯意識を高めるために、帰りの会の時間に防犯安全教室を行いました。

①集団での帰り方 ②鍵の正しい持ち方 ③降所路の危険箇所 ④降所中に災害が起きた時



紙芝居「たまおくんの帰り道」を使いながら、集団帰りに起きそうなエピソードを紹介して意見を出し合いました。鍵の持ち方については職員が寸劇で、鍵を振り回したり、ポケットに入れて持つなどの例を見せると「鍵は振り回したら危ないよ！」「ポケットに入れたら落とすからダメ」などの指摘が出て、鍵はランドセルのポケットにしまう正しい方法を学びました。普段通る道の危ない場所の写真を見せながら、危険箇所や地震や台風などの災害が起きた時はどうしたら良いかも話し合いました。そして、金曜日の振り返りでは、この一週間学んだことを確認しました。今後、子どもたちが困った時に思い出し、落ち着いて行動できるようになってほしい

造形教室(アート田中) 23日(水)

アート工作は「チョコドール」。頭と胴体に好きな絵を描いて、動かすとトコトコと歩く姿に子どもたちも興味津々！ドラえもん、犬、ベイマックスなど個性豊かな人形がたくさん生まれていました。

はるたさんのお話し会 23日(水)

子どもたちの「はるたさん！」の可愛い呼びかけ&拍手と共に今月も楽しい時間が始まりました。「これはのみのぴこ」「はやくねてよ」「あのときすきになったよ」の3作。スーッと物語に引き込まれながら、静かに聞き入ったり、大笑いしたり。アンコールに答えて「なにを食べたかわかる？」も急遽読んでくれ、子どもたちは大喜び。来月も楽しみです！



おねがい

日中は気温が高くなり日差しが強い日が多くなってきました。汗をかき日も多くなります。

帽子、着替え(夏物の補充)や急な雨対策にも備えて**置き傘**の用意をお願いします。

最近、**ハンカチ**を忘れていた子どもが増えています。必ず毎日持たせてください。